



石海小学校だより

校訓 「あかるく なかよく かいっばい」

太子町立石海小学校
NO.3 令和6年6月17日
発行者：校長 西田美香子

運動会を実施しました



令和6年スローガン みんな一つにきらめけ石海!!

みなさまの温かい応援のもと、ひたむきにがんばる子どもたちの姿をご覧いただきました。自分の力を出しきること、その力をみんなで合わせることに、応援して下さるたくさんの方々に感謝の思いをもつことができました。大きな行事をとおして着実にまた一歩成長した440人の子どもたちです。



みなさま本当にありがとうございました。

片づけのご協力ありがとうございました!!<感謝>

町たんけん 6/3 2年生

森重様、とらや山本様を見学させていただきました。施設の中やお仕事の様子を見てたくさんの発見をした2年生です。ご協力ありがとうございました。



鯉と鯛をさばいていただきました



柏餅ができる様子を見学しました

参観日 6/12

お忙しいところ多数お越しいただき、学びが深まる様子をごらんいただきました。次回は11月のオープンスクールです。 **11月14日(木) 11月15日(金)**

文化庁芸術鑑賞会 6/11

文化庁学校巡回公演として、「和楽器オーケストラあいおい」のみなさまにお越しいただきました。午前中は4~6年生が和楽器の演奏を体験しました。あちこちで「楽しい!」という声が聞こえました。午後は全校で演奏会を鑑賞。尺八、箏、篠笛、琵琶などあらゆる和楽器で『犬夜叉』『ジブリメドレー』などを演奏してくださいました。「和」の町太子で奏でられた「和」の音色は今も心に響いています。



6種類の楽器を体験したワークショップ



6年生が箏・三味線・尺八で『海の声』を共演しました

準備完了!~プール開き

落ち葉や泥で汚れたプールを6年生が掃除してくれました。みんなが気持ちよく学習することができます。



暑い中ありがとう

☺教頭先生のコーナー~こしも始まります!☺

汗ばむことが多くなってきた今日この頃です。そんな中、3年生の外掃除の子どもたちが掃除を頑張っています。掃除もさることながら、掃除に使った道具をいつもきれいに整頓して片づけることができています。そんな道具を見るだけで、汗をいっぱいかきながら一生懸命に掃除に取り組む様子が想像でき、心地よい気分になってくれます。思わず手紙を書いて、ほうきに貼り付けました。翌日「先生、手紙ありがとう!」と笑顔で手を振ってくれて、さらに気持ちがほっこりでした。

(教頭：長谷川大輔)

熱中症対策のおねがい

暑くなりました。各ご家庭でお子様にあった対策をお願いします。水分も十分に持たせてください。

- ◆日傘 ◆つばの大きい帽子やUVカット効果のある帽子 ◆ネッククーラー ◆体操ズボンでの登校 など

アルミ缶のリサイクル活動実施中!! 校舎北側の通路にコンテナを設置しています。いつでもお越しください。